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「 一人一人が必ず何かしら違うし、
私は、その違いが大切だと思います。」

学級委員が決まりました！各クラスでこ
の人ならクラスをうまくまとめてくれるだ
ろうと選ばれた８人です。大いに期待し
たいと思います。そんな彼らに抱負を聞
きました！

【１組】市川舜くん 僕は2年生になって初めて学
級委員になりました。最初は自分がクラスをまとめ
られるのかという不安があったけれど、クラスのみ
んなが推薦してくれたのなら、できると思い自信を
もちました。2年1組をとてもよいクラスにしていく 【男子学級委員】
ために、頑張っていきたいです。
小永井花さん 私この2年1組を「一人がみん

なのために、みんなが一人のため」動けるような
団結力のあるクラスにしていきたいです。そのた
めに、クラスがまとまる三大行事を大切にしてい
きたと思います。そして、よりよいクラスになる
ように全力を尽くしたいと思います。
【２組】三宅恒くん 僕はこのクラスを最高のク
ラスにしたいです。そのためには、一日一日を大
切にしていき、クラスの絆を深めていき、大きな
行事で発揮できるようにしたいです。
小永井心さん 私はこのクラスを「楽しくメリ 【女子学級委員】

ハリのあるクラスにしたいです。そのために、日頃
の授業をしっかり受け、グランプリや三大行事には全力に取り組みたいです。そして、
クラスのためになるよう自分にできることに精一杯取り組みたいです。
【３組】 青島廉晟くん 新しいクラスになり、まだ面識のないクラスメイトも多く
います。しかし、学級委員としてよいクラスにしていかなければなりません。だから、
自分なりに工夫しながら、これまでにないようなよいクラスをつくっていきたいです。
青島みなみさん 新たに始まったクラスで、まだ慣れていないことが多いですが、

学級委員としてよいクラスに導けるように今までの経験を生かして、明るく元気なク
ラスにしていきたいです。
【４組】 飯塚海斗くん まずクラスをしっかりまとめていきたいです。うるさい人
がいたら注意して、明るいクラスを創り上げていきたいです。学級委員になった以上、
全力で取り組んでいきたいです。
倉嶋萌さん 私は、何事にも全力姿勢のクラスにしたいです。そして、クラスの

誰もが楽しいと言えるようなクラスにしたいです。そのために、私はもちろん、クラ
ス全員が全力で取り組めるようにしたいです。

みんな素晴らしい抱負を述べてくれました。８人の学級委員はきっと
「有限実行」頑張ってくれるはずですが、８人だけが頑張ってもよいク
ラスはできません。クラス全員が、学級委員を中心にして、心をひとつ
にして目標に向かって全力で取り組まなければいけません。
「凡事徹底」、まず当たり前のことに全力で取り組む、そして、全員の
居場所のある居心地のいいクラスにしてほしいと思います。




